

Generalversammlung Section Mouche

Mit einem 10ten Platz bei der Weltmeisterschaft in Norwegen , einem ersten Platz beim internationalen Weiherfischen in Lacroix, sowie einem 2ten und 3ten Platz bei der Coupe de l'ombre an der Sauer konnte die Fliegenfischersektion der FLPS eine hervorragende Bilanz 2013 ziehen. Im Beisein von Fédérationspräsident Jos Scheuer zeigte sich Präsident René Kleman erfreut über die gute Zusammenarbeit mit dem Ettelbrecker Fëscherclub und den Fëscherfrënn va Weiswampich bei der Organisation der Landesmeisterschaft an der Alzette, sowie beim internationalen grossen Preis am See von Weiswampach. Dank treuer Sponsoren konnte die Eigenbeteiligung bei der WM in Norwegen gering gehalten werden und auch an Sachpreisen für das Turnier in Weiswampach fehlte es nicht.

In seinem Tätigkeitsbericht, konnte Sekretär Claude Strotz anschliessend auf die zahlreichen Aktivitäten eingehen. Neben der Organisation von 2 Angeltournieren, der Landesmeisterschaft, war die Sektion an 11 Tagen bei Ausstellungen im In- und Ausland vertreten. An 3 Tagen wurden Schnupperkurse abgehalten und auch die neuerdings angebotenen Bindeabende sind hervorragend besucht. Die Mitglieder nahmen an 15 Turnieren in und um Luxemburg teil wo sehr gute Resultate erzielt werden konnten Erwähnt sei ebenfalls Platz 26 unter 128 Teilnehmern von Ben Scheuer bei der WM in Norwegen. Traurig im vergangenen Jahr war, dass während fast der gesamten Saison der Wasserspiegel der Sauer zu hoch war um zu fischen, geschweige denn zu waten.

Kassierer Marc Buso, konnte einen gesunden Kassenstand vermelden. Infolge steigender Ausgaben und immer teurer werdenden internationalen Verpflichtungen, komme man allerdings nicht umhin, den Mitgliederbeitrag und die Teilnahmegebühr an der Landesmeisterschaft leicht zu erhöhen. Mit Ben Scheuer, Patrick Bartholme, Patrick Scheid und Paul Bissener wurden 4 neue Mitglieder in den Vorstand aufgenommen. Alle turnusmässig zu bestätigten Vorstandsmitglieder wurden ohne Gegenstimme für weitere 2 Jahre gewählt, sodass die Sektion nun aus einem starken Vorstand von 12 Mann und einer Frau besteht. (René Kleman, Claude Strotz, Marc Buso, Misch Gilson, Guy Hastedt, Lucien Dilk, Maryse Diederich, Wolfgang Wagner, Ben Pauly, Ben Scheuer, Patrick Bartholme, Patrick Scheid und Paul Bissener)

In der freien Aussprache wurde das Fehlen von Kontrollen an unseren Gewässern hingewiesen. Immer mehr Angler würden sich ungeniert zum Spinnfischen in die Sauer stellen, es würde mit mehreren Ruten geangelt, Forellen würden ohne Rücksicht auf Mindestmass und Mengenbegrenzung entnommen, allerdings würde sogut wie nie seitens Forstverwaltung, Douane oder Polizei kontrolliert.

Fédérationspräsident Jos Scheuer gab an, das Thema aufzugreifen und einen Brief an die Verwaltungen zu schreiben um diese an ihre Verpflichtungen zu erinnern und um Unterstützung zu bitten. Auch warb er im Vorfeld des Kongresses der FLPS am kommenden Sonntag in Steinfort für ein Engagement im Zentralvorstand, denn nur so könnten die laufenden und immer komplexer werdenden Aufgaben in Angriff genommen werden. So habe man viele Ideen, aber mit einem Zentralvorstand der nicht einmal zur Hälfte besetzt sei, seien diese nicht zu bewerkstelligen. In der Vergangenheit sind seitens mehrerer Minister immer wieder Versprechen gemacht worden, welche bis heute nicht eingelöst wurden, er erinnerte hierbei an die Kormoranproblematik, den Zugang zum Stausee und den Zugang zur Mosel.

Da die Versammlung auf Valentinstag gelegt wurde, wurden alle anwesenden Damen durch

Präsident Kleman mit Blumen bedacht. Die Siegerehrung der Landesmeister 2013 wurde durch René Kleman und den Verbandspräsidenten Jos Scheuer vorgenommen. Landesmeisterin bei den Damen wurde Maryse Strotz-Diederich, Landesmeister bei den Senioren wurde Claude Strotz vor Misch Gilson und Ben Pauly. Landesmeister bei den Veteranen wurde Lucien Dilk, vor Luss Flohr und Wolfgang Wagner.

<http://mouche.flps.lu>

